

# Fumar Marihuana es Peligro Para la Salud

WASHINGTON, 24 julio (EFE).— Fumar marihuana con frecuencia en periodos de tiempos prolongados puede ocasionar serios problemas fisiológicos, advirtió hoy la asociación médica de Estados Unidos.

El estudio de la asociación indicó que el consumo de la droga puede ocasionar problemas gra-

ves en el cerebro, el sistema circulatorio, el corazón, los pulmones y el sistema nervioso, y originar, asimismo, disfunciones psicológicas, además de problemas emocionales y de personalidad.

Según la asociación, la marihuana es la tercera droga más consumida en Estados Unidos, tras el al-

cohol y los cigarrillos.

Por otra parte, de acuerdo con la asociación, dos tercios de los jóvenes que consumen marihuana lo hacen asociándola con bebidas alcohólicas, lo que aumenta el riesgo de reacciones más graves y más extensas al combinar los efectos de ambos productos.

Las advertencias de la asociación fueron hechas al promover su nuevo manual para los médicos norteamericanos sobre el abuso de estupefacientes.

La entidad dijo que el fumar marihuana produce cambios estructurales en el cerebro, a la vez que altera los patrones de las ondas cerebrales, afectando las funciones del aprendizaje, la memoria, la comprensión, el proceso de pensar y, en general, las actividades intelectuales del individuo.

## Campeños Enriquecen Misteriosamente en México

MEXICO, julio 24. (EFE).— El misterioso enriquecimiento de los campeños de Coixtlahuaca, que en las calles de su pueblo encuentran piezas de oro "hasta al barrer", fue anunciado hoy por el matutino capitalino "La Prensa".

Según el diario, en Coixtlahuaca, un poblado del Estado de Oaxaca (al sur de aquí), podría encontrarse el legendario tesoro de la Cultura Mixteca, que floreció en la región poco antes de la llegada de los conquistadores españoles. "Cuando llueve se afloja el terreno, ocurren algu-

nos deslaves pequeños y las piezas de oro "desaparecen" en las manos de gente que cuidaba animales y hoy es próspera ciudadana en el Distrito Federal (capital del país)", señaló el periódico.

La publicación atribuyó su información a un sindicalista, Roberto Mendoza Bazán, y al director de la escuela de Coixtlahuaca, Martíniano Ortiz Pablo.

Según la fuente, "el oro puro está a flor de tierra en Coixtlahuaca, los habitantes están seguros de ello pues han encontrado

—Favor pase a la página 19.

## Producción de Leche y Trigo no Sube en URSS

MOSCU, julio 25 (AP).— La producción soviética de petróleo y gas natural de este año ha estado sobrepasando ligeramente los niveles alcanzados en 1980, pero la producción de leche y trigo —artículos muy importantes para el consumidor soviético— no ha experimentado alza alguna, según estadísticas publicadas hoy.

La Junta Central de Estadísticas dijo que la Unión Soviética produjo ya 301 millones de toneladas métricas de petróleo —12.04 millones de barriles diarios— en el período que va de enero a junio, comparadas con una meta de 610 millones de toneladas —12.02 millones de barriles diarios— fijada para

1981. La producción en los primeros seis meses de 1980 fue de 297 millones de toneladas, 11.88 millones de barriles diarios.

La producción de gas natural, importante fuente de energía soviética alcanzó los 228,000 millones de metros cúbicos en la primera mitad del año, cifra superior a la de 214,000 millones de metros cúbicos obtenida en los primeros seis meses del año pasado.

La meta total para el año actual es de 458,000 millones de metros cúbicos.

Aunque la producción de ambas fuentes de energía en el primer semestre del año no ha alcanzado las

—Favor pase a la página 19.

## Firmeza en Bolsa de Londres

LONDRES, julio 24 (AP).— El mercado de valores se mantuvo firme hoy en transacciones inactivas y al cierre las alzas superaron por leve margen a las bajadas.

Los corredores dijeron que no hubo noticias que motivaran el interés de los inversionistas.

Los bonos del gobierno de corto plazo subieron 10 peniques y los de largo plazo hasta 50.

El sector petrolero evidenció altibajos, British Petroleum bajó 2 peniques, Burmah y Sehl no experimentaron cambios y ultramar subió 10 peniques.

Entre las industriales, Bat Industries subió 17 peniques, Pilkington 5, Guest Keen Nettlefold 4, y Bowater y Dunlop 2. Pero Hawker Siddeley bajó 12, Imperial Chemicals 4, General Electric de Gran Bretaña 2 y Unilever 2. Courtaulds no varió.

El índice de 30 acciones industriales del Financial Times subió 1.6 a 520.2.



SENILIDAD PREMATURA.— Hollywood, julio 25. La actriz de cine Rita Hayworth (izquierda), padece de senilidad prematura, por lo cual se somete a tratamiento médico. Su hija, Yasmin Kahn (derecha), ha logrado que el Estado reconozca a su madre 250 mil dólares, ahora que ella tiene 62 años de edad. Esta fotografía es de 1979. (UNIFAX II de UPI).

## En Honduras:

# Protección a Refugiados Salvadoreños Prometen

TEGUCIGALPA, julio 25 (ACAN-EFE).— El Gobierno de Honduras prometió al representante del "Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados" (ACNUR), Carlos Bazoche, proteger a los refugiados salvadoreños que habitan en el sur de esta nación.

Los refugiados, unas 30,000 familias, llegaron a Honduras huyendo de la violencia política en su país y ahora dicen sentirse amenazados por las incursiones que a la zona efectúan soldados del ejército de El Salvador en busca de guerrilleros.

El representante de "ACNUR" en Honduras se reunió en la tarde de ayer con el Presidente de la Comisión Nacional para Refugiados y Ministro de Gobernación, Oscar Mejía Arellano, con el Ministro de Salud Pública, Juan Fernández, y con el Vice-ministro de Defensa, coronel René Paz Alfaro, a quienes entregó una carta en la que denuncia anomalías en la situación de los refugiados.

Bazoche se queja en su

carta de que el ejército de Honduras mantiene constante control y vigilancia sobre los refugiados, "dando la impresión de que son prisioneros".

El representante de "ACNUR" también expresa su preocupación "por las violaciones al territorio nacional (hondureño), así como al espacio aéreo, por las implicaciones que esto trae al pue-

blo hondureño, refugiados y personal que labora en la zona".

Al finalizar la reunión, Bazoche reveló a los periodistas que estaba "satisfecho de las respuestas de los representantes del Gobierno porque me dieron la seguridad de contar con toda la ayuda humanitaria y protección posible para los refugiados".

## Hasta Día de Ceremonia Verán Traje Lady Spencer

LONDRES, julio 24 (UPI).— El peinado y la moda de Lady Diana son conocidos en todo el mundo pero el diseño de su traje de novia no se podrá ver hasta que suba a la carroza que la llevará a la ceremonia nupcial con el Príncipe Carlos el 29 de julio.

Por lo menos, esa es la intención. El joven matrimonio de diseñadores de David y Elizabeth Emanuel contrató guardias de seguridad que custodian su establecimiento del Distrito Mayfair.

Las cortinas se mantienen permanentemente

cerradas para ayudar a mantener el secreto que podría producir 1 millón de libras (2 millones de dólares) al fabricante que pudiera producir las primeras copias.

Los equipos de Emanuel confeccionan actualmente tres vestidos de diferente color y diseño y preparan modificaciones de último momento para el caso de que se filtraran detalles del modelo.

"Todos los diseños son adecuados", dijo Elizabeth, de 27 años. "Pero nosotros sabemos cuál es el

—Favor pase a la página 15.

## Rebaja Producción de Petróleo Venezuela

CARACAS, julio 24 (UPI).— La producción petrolera venezolana durante la semana terminada el 21 de julio tuvo un promedio de 1,699,000 barriles diarios, lo que significa una disminución de 97,000 barriles por día en relación a la semana anterior, según fuentes oficiales.

El ministerio de Energía y Minas informó que la producción promedio de 1981 hasta el 15 de julio fue de 2,124,000 barriles diarios, registrándose una reducción de 44,000 barriles diarios —lo que equivale a un 2.03 por ciento— con respecto a 1980, cuando se produjeron 2,168,000 barriles diarios.

## Gibraltar no Quiere Recibir a Pareja Real

CADIZ (España), julio 25 (EFE).— Un generalizado clima de indignación ante la anunciada visita del Príncipe Carlos de Inglaterra y Lady Diana a Gibraltar se aprecia en toda la zona Campogibraltareña, en la que es unánime, al propio tiempo, la solidaridad con la decisión de los Reyes de España de no asistir a la boda del heredero de la corona inglesa.

Se recuerda aquí que, a partir de la visita que hizo la soberana británica Isabel II a Gibraltar en el año 1954, las relaciones entre ambos países sufrieron un claro deterioro.

de España, en el peñón (de soberanía inglesa) y el Gobierno español acordó retirar todos los permisos que los campogibraltareños (españoles que viven en Gibraltar) utilizaban para visitar el peñón.

Únicamente se hizo una excepción con la población laboral española, que definitivamente dejaría de entrar en la colonia en junio de 1969, cuando fue decretado el cierre total de la frontera.

La visita de los herederos del trono inglés llega ahora, además, en unos momentos especialmente inoportunos, cuando en San Roque van a cele-

—Favor pase a la página 19.



VISITAN REGIMIENTO.— Tidworth CAMP, Gran Bretaña, julio 25. El Príncipe Carlos y su prometida Lady Diana Spencer, visitan el campo Tidworth, base del Primer Batallón del Regimiento de Chexm, del cual es coronel en jefe. El Príncipe sostiene una pluma del Príncipe de Gales. Los familiares de los soldados les dieron presentes de bodas. (UNIFAX II de UPI).